



Mein Kind braucht regelmässig Medikamente

Liebe Eltern

Wenn Ihr Kind regelmässig bestimmte Medikamente einnehmen muss, sollten Sie die Klassenlehrperson darüber informieren. Medikamente lösen nicht selten Reaktionen aus, z.B. können sie müde machen oder Allergien auslösen etc. Wenn Lehrpersonen darüber informiert sind, können sie entsprechend auf Ihr Kind eingehen.

Unbedingt über die Medikamenteneinnahme informieren müssen Sie die Klassenlehrpersonen in diesen Fällen:

- schwerwiegende Störungen, wie allergische Reaktionen (z.B. Bienen-, Wespenstiche), Epilepsie, Asthma, etc.
- bei Einsatz von Ritalin oder ähnlichen Medikamenten
- vor Schulreisen und Klassenlagern

Die Lehrpersonen sind, wie das medizinische Personal, an ein Berufsgeheimnis gebunden und dürfen Dritten gegenüber keine Informationen weitergeben.

Freundliche Grüsse

Jost Hammer
Schulleiter

SL/joh; 12.08.2010